



INFORMACIÓN INICIO DE CURSO 2020-2021

Estimadas familias,

Queremos daros la bienvenida al nuevo curso escolar 2020-2021.

Sabemos de vuestras inquietudes preocupaciones y dudas, y tanto el equipo directivo como el claustro de profesores hemos estado trabajando para que la vuelta al cole cumpla con todos los requisitos y medidas de seguridad, necesarias en esta nueva situación.

Empezamos **el 7 de septiembre** y haremos una entrada escalonada en un periodo de 3 días (7, 8 y 9), y en distintas franjas horarias para cada nivel y así evitar aglomeraciones y contactos entre los grupos de familias y alumnado. De igual manera hemos habilitado 3 puertas de entradas y salidas. **(documento informativo).**

Se han reestructurado también los grupos de manera que **desde infantil a 2º de primaria** se han creado grupos estables de convivencia o grupos burbuja, garantizando la trazabilidad y gestión de los posibles casos de COVID-19. Estos grupos pueden interactuar entre ellos y solamente se relacionarán con su tutor/a, o monitor de comedor. Los especialistas que atiendan a estos grupos respetarán en todo momento la distancia de seguridad de 1'5m.

El alumnado **de 3º a 6º de educación primaria** se ha organizado en grupos de convivencia no estable. Deberán mantener en todo momento la distancia de seguridad de 1'5m tanto en las aulas como en las zonas comunes. Al igual que en los grupos de convivencia, el profesorado especialista que atienda a estos grupos mantendrá la distancia de seguridad.

En breve cada tutor/a se pondrá en contacto con vosotros a través de la web familia para indicaros en qué grupo está vuestro hijo/a y aula correspondiente, así como datos e información más específica de cada grupo al que pertenece.

Respecto **al uso de la mascarilla** debéis saber:

Que en **educación infantil** no es obligatoria a lo largo de la jornada escolar pero si en las entradas, las salidas y desplazamientos por el centro.

En **educación primaria** es obligatorio llevarla a lo largo de toda la jornada escolar excepto en el almuerzo, comida y en la clase de educación física. Deben traer las mascarillas de casa. Es muy conveniente que lleven un recambio en la mochila.

El **alumnado con necesidades de apoyo específico** estará exento de llevar mascarilla si tiene un informe médico que así lo indique, dadas sus características.

Para **profesorado y resto de personal** será obligatorio el uso de la mascarilla en todo momento



CEIP La Albufereta  Alicante

Como norma general las familias NO PODRÁN acceder al centro.

Para comunicarse con el profesorado deberá hacerse por correo electrónico o web familia.

Se recomienda que las familias le toméis la temperatura corporal a vuestros hijos/as antes de venir al colegio y así comprobar que no tiene fiebre ni síntomas compatibles con la covid-19.

En el caso que un alumno/a presente algún síntoma, será trasladado al aula covid del centro, acompañado de un o una docente y se llamará a la familia, siguiendo el protocolo marcado por Sanidad

Para un óptimo y eficiente funcionamiento es necesario el cumplimiento de las normas, horarios y resto de instrucciones. Si las indicaciones transmitidas no son suficientes o claras no dudéis en consultar o preguntar.

CONTAMOS CON VUESTRA COLABORACIÓN.!!

Un cordial saludo

M^a José Sabater